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幹 事 報 告 石山　祐介 幹事

１．米山奨学生のグラマー・デレック・スコット君が本
日参加してくれてます。デレック君は山形イブニング
ロータリークラブが世話クラブですが、山形南クラブも
サブ世話クラブで寺﨑さんがカウンセラーとなります。
２．５月22日は恒例となっております久昌寺での座禅
例会です。６時30分現地集合となりますので宜しく
お願い致します。今回は社会奉仕委員会担当の「僧侶
の修行」についての土田副住職から教えを学ぶことを
企画しております。
３．次週は通常例会となります。
４．今月のロータリーレートは108円となります。４
円の円安となりました。

第2213回例会 2018-５／８（火）天気（曇り）

　皆さんこんにちは。ういういしく
新入社員が各会社を賑わせており
ますが、先ごろ平成30年度新入社
員意識調査を目にすることがあり
ました。サンプル数560名ですが、
総じて人手不足からくる学生優位

の売り手市場となっており就職活動に様々な希望を持
てる状況ではありますが、必ずしも第一希望に就職で
きないケースも増えてきているとみられます。また意
識としては「仕事も大事だが個人の生活も大切にした
い」という回答割合が半数を超え徐々に多くなってお
り、社会問題となったブラック企業の長時間労働に対
する警戒感はさらに強まっていると言えます。働き方
改革・ワークライフバランスが重要視される中「働く」
ことへのモチベーションをどのように提供していくか、
社会人としての自己像・将来像を描くところから様々
な手助けをしていくことも重要になってきていると言

えます。
〔西川水沢温泉〕
　そんなに急いでどこに行く？はい、今日は山形自動
車道西川インターを降りて112号を北に五キロほど進
みます。途中に本日の山菜料理出羽屋さんがあります
が、そこを左に見ながら行くと西川水沢温泉館に到着
です。西川杉をふんだんに使った道の駅は風情があり
ます。温泉は湯船が二つ。40℃位でとても入りやす
い塩化物泉の温泉は無色透明で肩こりに効きそうな
暖まり湯です。もうひとつは桧風呂で月山自然水を全
て使ったミネラルウォーター風呂で何やら自然の恵み
を十分満喫できるお風呂です。月山に降った雪が、溶
けて染み込み約200年の時を経て湧き出でた湧水を
利用し、他の温泉施設にはないここだけの特別なミ
ネラル分満載のお風呂で体が浮く感じがします、絶対
入った方が良いですよ。スッゴク気持ちいいです。

会長挨拶 ー 山菜料理出羽屋例会ー

米山奨学生グラマー・デレック・
スコット君（世話クラブ　イブ
ニングRC）と寺﨑利彦カウン
セラー。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

２７名
４２名 95.45％４４名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員
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